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20/12/14 河村たかし名古屋市長定例記者会見（IR 部分） 

名古屋市民オンブズマンによる、半自動文字起こしアプリによる文字起こし 

 

記者：市長、時間ないんでいいですか。全くコロナと関係なくてすみません、IR

の関係です。IR の基本方針があの今週にも閣議決定される見通しらしいんです

が、それによると、誘致自治体の申請受付が来年 10 月から始めるということで

すが、あの市長 2 年前ですねナガシマリゾート周辺の整備を提案されたという

流れがあるんですけれども、現状どうなってるんですか。 

 

河村市長：まあ、それどこじゃにゃあ、まあ、一言で言うとそういうことだね。

コロナの事もありましてということですけど、まあ名古屋市のほうがええと思

ってますけどやっぱり三重県ですので、やっぱり木曽岬町さん、それから桑名

市さん、それから三重県さん、三重県知事、あの辺がやっぱりよしという気持

ちになってもらわないといかんもんでこれ。 

ちゃんと電話しといたんだよわし、言っておきますけど。 

 

記者：三重県は今年、昨年度ですか調査研究をされてましたが、特に判断は示

されてませんけれども、電話というのは知事にされたんですか。 

 

河村市長：知事もしましたし、桑名の市長にも、木曽岬の町長さんはちょっと

経ってからだったんですけど、 

 

記者：おととしそんな話しされてましたけれども、直近 1 年間ぐらいでは電話

されてませんか。 

 

河村市長：このテーマではしておりませんね。はい。 

 

記者：じゃあ特に動きはないってことでよろしいですね。 

 

河村市長：いやあわしは何遍も言いますけど、ギャンブルはええんですわパチ

ンコがあるで日本は、ほおでしょう、宝くじもあるし、大ギャンブル登録です

よ考えてみたら。だけど、エンターテインメント、セリーヌディオンとか八代

亜紀とかよ八代亜紀さんが世界的な歌手にぜひ育てるなりですね、○○ですけ

ど。まあ、そういう、どういうかね、世界的コンサートをラスベガスに行かん

でも聞けると。そういうのはね、ぜひ作っておきたいなわし。 
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記者：○○として○○受付が始まって申請しなければ何もできないんですけれ

ども、もちろん名古屋市内でないのであれば 2 県の知事にお願いするしかない

と思うんですけれども、申請をしてもらうのに働きかけないんですか。 

 

河村市長：まあ今それ言うとドツボにはまるでまあやめときますわ。いまんと

こ。いまんとこまあ、コロナ GOTO キャンペーンの文書を作るの、そっちの方

が真剣にならないかんがね、ほうでしょう。 

だけどエンターテインメントは重要ですよ。 

 

記者：ありがとうございました。 

 

河村市長：まあ本当に。頼んますわまあ 

 

○：他よろしいでしょうか。 

 

河村市長：セリーヌディオンいいましたけど、昨日 NHK でベートーベン特集も

やってましたけど、ああいうやつです。 

 

○：とりあえず一部はこれで 

 

河村市長：はいはい。 


